

L'étoffe des héros

L'Association Sportive Aéronautique de Périgueux (aéro-club de Périgueux) possède dans ses rangs deux jeunes pilotes remarquables. Pas encore as des as, Victor Gardillou a tout de même fait son premier vol en solo à bord d'un Cessna 152 du club dimanche 11 mars, le jour de ses 15 ans,

qui est l'âge minimum pour voler. Ce vol s'est déroulé sous la surveillance de son instructeur Jean-François Jimenez resté au sol et qui a assuré la totalité de sa formation, une quinzaine d'heures environ.

Le même jour et sur le même avion, c'est Guillaume Barzère, 18 ans, qui s'est distingué en décrochant sa licence pilote privée (PPL). Passionné d'aéronautique depuis le collège, il avait dès l'âge

Sud. Ouest.
Lundi 19 Mars 2012.

de 15 ans débuté sa formation de pilote et passé le Brevet d'initiation aéronautique.



Victor Gardillou et son instructeur Jean-François Jimenez. PHOTO DR